

ANNEX III-LIST OF ICGLR PROTOCOLS-LISTE DES PROTOCOLES DE LA CIRGL

1. Protocol on Non-aggression and Mutual Defence in the Great Lakes Region
Protocole sur la non-agression et de défense mutuelle dans la région des Grands Lacs
2. Protocol on Democracy and Good Governance
Protocole sur la démocratie et la bonne gouvernance
3. Protocol on Judicial Cooperation
Protocole sur la coopération judiciaire
4. Protocol for the Prevention and the Punishment of the Crime of Genocide, War Crimes and Crimes against Humanity and all forms of Discrimination
Protocole pour la prévention et la répression du crime de génocide, des crimes de guerre et des crimes contre l'humanité et de toutes formes de discrimination
5. Protocol Against the Illegal Exploitation of Natural Resources (RINR)
Protocole contre l'exploitation illégale des ressources naturelles (RINR)
6. Protocol on the Specific Reconstruction and Development Zone
Protocole sur la zone spécifique de reconstruction et de développement
7. Protocol on the Prévention and Suppression of Sexual Violence Against Women & children
Protocole sur la prévention et la répression des violences sexuelles contre les femmes et les enfants
8. Protocol on the Protection and Assistance to Internally Displaced Persons
Protocole sur la protection et l'assistance aux personnes déplacées dans leur propre pays
9. Protocol on the Property Rights of Returning Persons
Protocole sur les droits de propriété des personnes de retour
10. Protocol on the Management of Information and Communication
Protocole sur la gestion de l'information et de la communication